
 

 
 

 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 

出席委員会      武山委員長 

☆ ネームプレイ返却忘れないでください。 

☆ 新関ガバナー地区目標で新人会員の方と欠席者で他 

クラブにメイクアップを行いたいと思います。 

日時含めて連絡致しますので出席遅れている方宜しく。 

 

地区ロータリー友委員   鞍掛彰秀委員 

☆ 9 月 13 日都内で委員会が開催 2800 地区より「友」へ 

の投稿数は年間 11 件位と全国的には少ない方なの 

でタイムリーな投稿をお願いします。 

会長挨拶  水戸部陽一 会長 

7 日のＩＯＣ総会にて東京オリン 

ピックの開催が決りました。いま話 

題になっているのが滝川クリステル 

さんの言ったおもてなしという言葉。 

しばらくはこの言葉が頻繁に使われ 

るでしょう。 

Ｓ３９年にオリンピックが開催されました。空を見上げる

と青空の中ブルーインパレスが五輪のマークを描いてい

ました。都電が剥がされ首都高速や新幹線が整備されま

した。まさかこんなにも東京が変わるとは思っても見ませ

んでした。 

ちょうど私は東京の暮らしを始めた最初の年でなまりが

取れなくて苦労したことを覚えています。イントンネ－ショ

ンがわからなくて、よく笑われました。腰・箸・雨など難しか

ったです。あげくはどもり気味になりました。むかしの懐か

しい苦い思い出です。 

いま気をつけている言葉に水戸部でした・・・・ 

ご苦労様です 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

お互いさまで始まる 山形ゼロックスの 

ＣＳＲ活動について 

山形ゼロックス（株）経営企画室 本田 厚 様 

ＣＳＲとは企業が事業活動において、 

利益を優先するだけでなく顧客、 

株主、従業員、取引先、地域社会 

などの様々な利害関係者を重視し 

ながら果たす社会的責任のことを 

いいます。山形ゼロックスというとコピー 

機械の販売が一番頭に浮かんでくると思いますが、

今わが社ではＣＳＲ活動に重点をおいております。も

のづくりが出来ない我が社は、各企業の仲人役をや

り、「おたがいさま」「おかげさま」でつながる事業活動

を目指しております。ＣＳＲリーデングカンパニー宣

言後、我社はそして社員はすべての人から見られて

いる立場にあり、「責任」と「自覚」を持つことがより重

要な課題となっています。山形ゼロックスはお客様

の共感を増やすためにＣＳＲを中心とした活動を目

指しております。活動の例として、１、ワンストップの相

談窓口２、コンサルティング支援・出張セミナー３、環

境エコリエーション４、企業の森づくり活動５、本社一

斉清掃活動６、おさがりパソコン７、事業継続マネー

ジメントセミナーなどです。最後にＣＳＲの本質とは

１、企業と社会の持続的な相乗発展である。２、事業

の中核に位置付けるべき「投資」である。３、自主的

取り組みである。以上のようなことを念頭に健全な成

長を促進して行くことを社員一丸となって取り組んで

いるところです。 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．公益財団法人山形県みどり推進機構より平成 25 年度

緑の募金（秋期）への協力依頼がきております。 
２．天童西ロータリークラブより３クラブ合同芋煮会の案内

がきております。 

出席報告  伊藤 繁 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者３８名出席率７９．１６％

※前々回出席率を 7７．０８％に修正いたします。


